



自然



国籍	タイ
職種	プラスチック成形
実習実施者	株式会社西川ゴム山口
監理団体	西日本海外業務支援協同組合

ガンサー シリントーン KANSA SIRINTHON

私に日本で3年間働けるチャンスが訪れました。今は日本に来てから約2年です。日本の最初のときは、美しい国で何もかも驚くことばかりでした。しかし、しばらく時間が経つと両親のことやタイの食べ物やふるさとなどが恋しくなりました。仕事が忙しいときは疲れがたまわって外に出る気はなくなって、コロナからの恐怖もあって部屋の中にひきこもるようになりました。同僚は心配になったと思います。ある日、同僚から山登りの誘いがありました。同僚は日本の自然はとても綺麗、空気もおいしいから色んなところへ行ってみたほうがいいよ！人生はきっと、楽しくなるはず！と陽気に話しかけてくれました。その勢いに負けて、同僚の誘いに乗りましたずっとひきこもっていたので、勇気をだして外に出ることにしました。翌日の朝から出発し人も多くはなかったので、ゆっくり山登りができると気軽に思っていました。しかし、山頂までは2600メートルあると知り、帰りたくなりました。でも、友達に約束したからには帰られないなと思いました。山登りは日本に来てから何回もしたことがありますが、この山は歩くところはちょっとハードルが高いと

ころでした。半分くらいになった時点で疲れのあまり自分に対し怒りが出ました。仕事で疲れてるのに、なんでこんなことしなくてはならないのかと自分に言いながら前に進みました。やっと山頂が近づき、最後の体力で思い切って上に上がりました。そして、目の前のあまりにも綺麗な景色に疲れ切ったことを忘れてしまいました。青空に山々が遠くまで見えて空気も本当に美味しいところです。今まで感じられたことのない山登りでした。これが日本の美しいところだと再び実感しました。このことをきっかけに色んなところへ行くことを計画することになりました。

今回の山登りで一つ気になりました。日本人の高齢者はすごく元気ですね。私は25歳ですが、完敗です。私はずっと質問を抱えてました。なぜ、日本の高齢者はそんなに元気なのか。確かに子供たちは小さい頃から歩いて学校に行きます。タイではスクールバスで学校に行くことが多いです。小さい頃から体力作りはすごく大切ということ。そして、綺麗な自然、綺麗な空気、綺麗な水も生命に多く関係があると思いました。最近の私は忙しくて旅行できなくても、頻繁に近くの公園で散歩をしたりしています。日本は豊かな自然と綺麗な空気の国であることを皆さんに伝えたいです。私はあの日、同僚からの誘いがなかったり、思い切って外に出なかったら、こんな素晴らしい経験もなかったかもしれません一緒にいた同僚に感謝します。そして、神々が美しい日本を生んでくれたことを感謝します。これからも少ない残りの期間を色んな美しいところに行きたいと思います。